

Partidos comunistas sudamericanos destacan papel cubano en la batalla contra el coronavirus



La Habana, 31 mar (RHC) Una declaración conjunta, firmada por los partidos comunistas de América del Sur, destaca el rol decisivo de los trabajadores cubanos de la Salud en el enfrentamiento a la pandemia que asola al mundo y aboga por el fin del bloqueo contra Cuba, Venezuela y Nicaragua.

Las organizaciones políticas saludaron la realización de la Teleconferencia de Ministros de Salud y Cancillerías, convocada por la presidencia pro-témpore mexicana de la Celac, espacio que valoraron como «el único donde pueden reunirse todos los países de Nuestra América con la invaluable presencia de Cuba», a la que calificaron como «vanguardia mundial en innovación médica y bioquímica y en ética humanista». Participaron, además, la Organización Panamericana de la Salud y una delegación de alto nivel de la República Popular China.

La pandemia de la covid-19 desnuda trágicamente las deficiencias de los sistemas de salud de la mayoría de la región, resultado de las políticas

impopulares seguidas por los gobiernos neoliberales subordinados al gran capital monopolista, señala el comunicado.

Esas políticas socavaron la capacidad científica de esos países para enfrentar la pandemia y dar una atención masiva a la población, continúa la declaración, lo que pone en evidencia «la naturaleza antisocial y parasitaria del neoliberalismo».

Los partidos comunistas, firmantes del texto, hacen saber que «consideran esencial garantizar los derechos de los trabajadores, desempleados y subempleados de los estratos sociales más pobres, como gesto humano y solidario».

El documento valora que se deben garantizar los salarios y una renta mínima para los trabajadores informales, «no son ellos los que deben pagar la crisis».

Los firmantes exigen en su declaración el cese inmediato del bloqueo y otras medidas coercitivas unilaterales contra Cuba, Venezuela y Nicaragua, y apoyan las palabras del Presidente de Argentina, Alberto Fernández, «quien se ha pronunciado dignamente al respecto».

«Es preciso y urgente condonar de manera definitiva la deuda externa de nuestros países con el fmi y la banca internacional usurera», demandan.

La declaración conjunta agradece a los médicos, enfermeras, personal de los hospitales que están enfrentando las dificultades, y expresa la solidaridad con todos los afectados por la pandemia de la covid-19.

«Saludamos a los países que están llevando a cabo acciones de solidaridad con los más afectados como, por ejemplo, el envío de materiales de protección, ventiladores y materiales de salud, como China, Cuba y Rusia», acciones que contrastan, subrayaron, con las de Estados Unidos y la OTAN, que despliegan tropas y gastan enormes presupuestos militares que deberían ser dedicados a la salud.

«Luchamos por transformaciones profundas que vendrán de la mano de la unión de los trabajadores. Nos posicionamos con responsabilidad y con sentido de humanidad.

«¡Estamos presentes en la lucha por tomar medidas inmediatas para proteger la salud y salvaguardar los derechos de todos los pueblos en todos los rincones del planeta!», concluye el texto, que es rubricado por los partidos comunistas de Argentina, Brasil, Bolivia, Colombia, Chile, Ecuador, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/218284-partidos-comunistas-sudamericanos-destacan-papel-cubano-en-la-batalla-contra-el-coronavirus>



Radio Habana Cuba